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Conseil de Quartier Saint-Germain des Prés 
Bilan mandature (2021-2023) 

Ces trois années ont permis au Conseil d’étudier et de réaliser plusieurs projets. 

REALISATIONS 

- Réaménagement du square Felix Desruelles et installation d’un nouveau module de jeux plus 
esthétique et adapté également aux enfants à mobilité réduite ; 

-  Aide à la future restauration des façades du presbytère et du porche de l’église Saint-
Germain des Prés en cours de réalisation grâce au Budget participatif ; 

- Vote d’une aide financière pour la première du film d’Arnaud Viard intitulé « Je n’avais pas 
vu les choses comme ça » tourné pendant le confinement et entièrement dédié au quartier 
Saint-Germain des Prés ; 

- Participation au financement du Vide-greniers des Conseils de Quartier et de la Bourse aux 
vélos. 

AUDITIONS ET VISITES 

- Présentation de « la société historique du 6e » son histoire, son fond documentaire et son 
mode de fonctionnement ; 

- Présentation du plan de prévention des risques d’inondation (PPRI) ainsi que les différents 
acteurs qui interviennent en cas de crue (Préfecture de Police, Ville de Paris, opérateur de 
réseaux, État …) ; 

- Présentation du plan travaux de la future restauration des façades du presbytère et de 
porche de l’église Saint-Germain des Prés par les responsables de la conduite des travaux 
d’opération de la DLH et les architectes du patrimoine de « L’atelier Monchecourt and Co » ; 

- Visite de la toiture végétalisée de l’école Saint-Benoit et audition de l’association « Jungles 
urbaines » en charge de la réalisation d’une pépinière d’arbres à vocation participative et 
pédagogique ; 

- Une marche exploratoire a été organisée pour identifier les armoires EDF susceptibles 
d’accueillir des fresques de l’artiste C215. 

GROUPE DE TRAVAIL 

Lancement du groupe de travail « Avenir Saint-Germain des Prés » dont l’objectif est de discuter des 
démarches de concertation sur certains projets de la ville de Paris notamment le PLU, « Embellir 
Votre Quartier », le PADD, le Plan climat et Paris zone apaisée. Plusieurs réunions et ballades 
urbaines ont été organisées notamment pour le projet de la rue Jacques Callot. 

Le Conseil reste vigilant pour garantir la fluidité de circulation des piétions dans les zones qui leur 
sont réservées. 
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Christian Chevalier pour la société historique du 6e, Arnaud Viard pour la projection de son film, 
Stéphane Crenn du service de gestion des crises, l’association « Jungles Urbaines » et les architectes 
du patrimoine de l’atelier « Monchercourt and Co ». 
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L’enthousiasme, le dynamisme et l’attention portés à l’intérêt général du quartier par l’ensemble des 
membres du Conseil n’ont pas failli tout au long de ces trois années. 

 

 

Chantal LAMBERT-BURENS 

Présidente du Conseil de Quartier 

 


